

AV Drexl erkl ert, dass sich der Ausschuss f ur Soziales und Kultur in seiner gestrigen Sitzung mit der r umlichen Lage der Multifunktionsfl ache befasst habe. Aufgrund der Einwohnerfragestunde am 15.02.2017 sowie der Sitzung der AG Multifunktionsfl ache am 26.04.2017 habe sich herausgestellt, dass die zun achst ins Auge gefasste Fl ache hinter der BGS Krahnkel nach augenblicklichen Erkenntnissen nicht in Frage komme. Aufgrund der massiven Beschwerden der unmittelbaren Nachbarschaft bef urchtete erhebliche L armbel astigungen, sei man zu der Ueberzeugung gekommen, von der Ma ßnahme an dieser Stelle abzusehen. Die Nachbarschaft habe bereits angek undigt, notfalls mit einer entsprechenden Klage gegen die Anlegung der Multifunktionsfl ache vorzugehen.

Da der Verwaltung mit Zuwendungsbescheid vom 15.11.2016 Mittel i. H. v. 246.000 € aus dem Landesprogramm „Zuweisungen f ur Investitionen an Gemeinden zur F oderung von Quartieren mit besonderem Entwicklungsbedarf“ zugesagt bekommen habe, sei die Verwaltung in Kontakt mit der Bezirksregierung K oln getreten. Diese habe signalisiert, dass eine Aenderung des Zuwendungsbescheides m oglich sei.

Aufgrund der Notwendigkeit einen Platz zu schaffen, an dem sich Jugendliche treffen und aufhalten k onnen, sei man zu der Ueberzeugung gekommen, diesen im Bereich des Sportzentrums Stentenberg anzulegen. Unterhalb des dortigen Ascheplatzes befindet sich eine Fl ache im Eigentum der Stadt. Neben den vorhandenen Fu ßball- und Tennispl atzen wurde im vergangenen Jahr durch die Ev.-Freikirchliche Gemeinde Hackenberg dort eine Pumptrack-Strecke angelegt, die sehr gut von den Jugendlichen angenommen werde; das gelte auch f ur das bereits angelegte Beach-Volleyballfeld des ans assigen Sportvereins. Die Betreuung der Jugendlichen erfolge momentan durch einen Sozialarbeiter der Kirchengemeinde. Eine zuk unftige Betreuung durch den st adtischen Streetworker sowie durch die st adtischen Sozialarbeiter der in der N ahe befindlichen BGS Hackenberg k onne sichergestellt werden.

Im Anschluss an die intensive Diskussion uber das F ur und W ider eines solchen Platzes auf dem Stentenberg sowie Beantwortung einiger Verstandnisfragen fasst der Rat der Stadt Bergneustadt f olgendes

#### **Beschluss:**

Der Rat beauftragt die Verwaltung, den Bau der im Stadtzentrum vorgesehenen Multifunktionsfl ache im Bereich des Sportzentrums Stentenberg zu realisieren und hierzu die notwendigen Aenderungsantr age zu stellen.